

Das Rattenloch Neueröffnung!!!



in taberna

2020...

...kam es zu verheerenden Atom-
explosionen ++ Magie erwacht,
allerlei Fabelwesen und die Drachen
++ Jetzt, anno 90 n.M., leben die
Menschen am Land, zurückgeworfen ins
Mittelalter ++ die Städte sind
verlassen, denn in ihnen lauert das
Grauen ++ nur einige wagen sich
hinein und stellen sich den Gefahren,
für die Ehre und die begehrten
technomagischen Artefakte ++ und um
einen Ort am Stadtrand zu besuchen...

Eilet alle herbei, Ihr Helden, Ihr Freidenker, Abenteurer und
Glücksritter! Dem wir lassen uns nicht unterkriegen, und
wenn uns der verlogene Fürst vom Silvergrund tausendmal
asoziale Subjekte schimpft!! Sein einziger Sinn steht doch nur
nach Macht und Geld! Dieser senile Barbarenhäuptling hat
doch keinen Sinn für wahre Kunst, wie wir sie betreiben!!
Doch wir haben einen neuen Ort gefunden, an den sich seine
feigen Schergen sicherlich nicht mehr wagen werden – Pech
und Schwefel! Auf die Stadtmiliz! -, an den Rand der alten
Stadt haben wir uns verkrochen. Keine Angst, dieser Ort ist
sicher – das hat uns ein vertrauenswürdiger Fremder
glaubhaft versichert!

Doch trauern wir nicht der Vergangenheit nach, auch unser
neues Rattenloch bietet die gleiche feuchtkat gemütliche
Atmosphäre wie das alte. Wir haben allerdings von einem
großzügigen Unterstützer kostbare technomagische
Heizartefakte zur Verfügung gestellt bekommen, auf das
keiner unserer Gäste mehr frieren möge. Und die Mutigen
heizen ihr Gedärm wie immer mit unserem berühmten
Drachenspeichel!

Doch neben bewährtem Speis und Trank wie dem dunklen
Orlibier und dem hellen Elfgold werden Euch auch
künstlerische Darbietungen zu Begeisterungsstürmen
hinreißen und Eure Füße werden von ganz alleine zu den
wildem Rhythmen tanzen!

Die Nacht wird lang, deshalb freuen wir uns auf alle
Künstler unter Euch, die mit ihren Werken die Gäste erfreuen
wollen. Und wenn Ihr auf die Mißstände in unserem Land
aufmerksam machen wollt, wie zum Beispiel den feisten
Fürsten vom Silvergrund und seine Schar von schleimenden
Lakaaien, dann seid Ihr bei uns gerade richtig! Und jubiliert,
es hat sich schon der aus der großen Künstlerfamilie derer von
Vogelsang stammende Valerion der Dritte angekündigt,
welcher uns das epochale Meisterwerk „Ballade von den
Dunkelelfen“ vortragen wird!

Selbstverständlich freuen wir uns aber auch über diejenigen
unter Euch, die vor allen Dingen ihren trockenen Gaumen
vom Staub der Strassen reinwaschen wollen. Oder wollt
Ihr vielleicht Artefakte feilbieten oder welche erwerben? Nur
unsere Freunde unter den Riesen wollen wir auf unsere
begrenzte Raumnöhe von 3 Schritt 7 Spann und 2
Fingerbreit hinweisen. Und an die Waffenträger unter Euch:
wer sich innerhalb der Taverne prügelt, darf den restlichen
Abend woanders verbringen!

Wenn wir Euch jetzt den Mund noch nicht wässrig gemacht
haben, ist bei Euch ohnehin Hopfen und Malz (von dem wir
reichlich haben) verloren und Ihr versauert am besten weiterhin
in Euren Löchern.. Und Ihr alle anderen, kommt alle ins
Rattenloch!!!

**Anmeldung für das Liverollenspiel
„In Taberna VII“
am 11. Oktober 2008:**

Meldet Euch bitte so früh wie möglich aber
bitte bis allerspätestens
Mittwoch, den 8. Oktober an.

Die Anmeldung erfolgt per Anruf oder
Email an uns und anschließender
Überweisung von 7€ auf das Konto:
KNr 704 431 253, BLZ 12000, lautend auf
Petra Steinmetz
Verwendungszweck: In Taberna VII (und
ev. Euer Name).
Ihr könnt auch persönlich bei uns
einzahlen.

Die Spieleranzahl ist auf 40 beschränkt.

Sofern noch Plätze vorhanden sind, ist es
für Spätentschlossene auch möglich, an der
Abendkasse 10 € Eintritt zu zahlen.

Weiters bitten wir Euch, uns Eure
Wünsche, Anregungen, Beschwerden und
sonstige Anmerkungen oder Fragen
bekannt zu geben.

Petra: 0699 18259431, petzi@krautesel.at
oder
Claudia: claudia_cinis@yahoo.de
oder
Clemens: 0699 19259431

Wann?

Samstag Abend, 11. Oktober 2008.

Wo?

Halle im Fabriksgelände in der
Sebastian-Kohlgrasse 3-9, 1210 Wien
IN TABERNA-Schilder beachten!
Zu erreichen mit der Linien 29A (2
Stationen ab Floridsdorf)
Verlassen könnt Ihr uns mit dem
Nachtbus N20 (ca. 10 min Fußweg),
Ihr seid also nicht unbedingt aufs
Auto angewiesen

Beginn?

Einlass 18.00, Beginn 19.00

Ende?

Das wissen die Götter.

Übernachtung?

Es gibt, bei Bedarf, einen großen
mittelprächtigt geheizten Raum. Bitte
nehmt selbst Isomatte, Schlafsack
usw. mit

Kosten?

7€ Eintritt (10€ Abendkasse)
Essen und Getränke: eine Spende laut
Speisekarte.

Liebe Leute, wir spielen ein
Liverollenspiel, also kommt bitte in
Kostüm, macht Euch einen Charakter und
spielt den ganzen Abend über Eure Rolle
aus. Im Vordergrund steht die Atmosphäre,
es wird also kein abendfüllendes Abenteuer
geben.

In der Taverne muss ein Abenteurer
übrigens nicht wirklich gut kämpfen
können, er sollte jedoch spannend von
seinen Abenteuern zu erzählen wissen.

Da es kaum Kämpfe magischer oder
physischer Natur geben wird, ist das
Regelsystem für die Charaktererschaffung
nebensächlich. Wichtiger ist ein schöner
Hintergrund und ein gut gespielter
Charakter. Wollt Ihr Zauber oder
besondere Talente beherrschen, oder
sonstige Fragen haben, fragt uns bei Eurer
Anmeldung nach den Regeln. Umziehen
könnt Ihr Euch an Ort und Stelle.

Weitere Informationen gibt es unter
<http://intaberna.joculatores.at>

Es erwartet euch eine stimmungsvolle
Taverne mit Fackeln, Kerzenschein und
Stahlträgern, lauter und leiser Musik, Tanz,
Gesang und Spielen.

Wir freuen uns auf Euer Kommen!